



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>LUNES 18 DE FEBRERO DE 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Cabeza. En sesión ordinaria del consejo político estatal del PRI, se aprobó el presupuesto que ejercerá este partido en el 2008, el cual asciende a 208 mil pesos al mes, provenientes del IEQ, a los que se suman 200 mil pesos más que les entrega el Comité Ejecutivo Nacional. (MR)

Fueron aprobados 200 mil pesos que entrega el comité ejecutivo nacional al PRI y estos recursos servirán justamente para reforzar actividades del revolucionario institucional en Querétaro. (EL)

Cabeza. El dirigente del Comité Directivo Estatal del PRI, tomó protesta a los dirigentes municipales en El Marqués, **Luis Elías Camacho** y de Querétaro, **Raúl Ríos Ugalde**. La toma de protesta se realizó luego que la comisión nacional de justicia partidaria resolvió a favor de ambos presidentes y dictó un plazo de 72 horas a partir de la notificación, para que se acatará la sentencia y en un acto improvisado. (MR)

En el PRI, el fin de semana hubo actividades en el comité directivo estatal que encabeza **Jesús Rodríguez Hernández**: le tomaron protesta a **Raúl Ríos Ugalde** luego de varios meses de fricción y problemas, tuvo que intervenir el comité nacional y **Jesús Rodríguez Hernández** le tuvo que tomar protesta a **Raúl Ríos Ugalde** y a **Luis Elías Camacho** como presidente y secretario general reconocidos por la dirigencia estatal. (EL)

LEGISLATURA

El coordinador de los diputados del PAN, **Eric Salas González**, comentó que las 85 leyes que hay en el estado son suficientes, aunque hay que adecuarlas y actualizarlas. (MR)

El diputado **Eric Salas González** dijo que dar más seguridad a los jueces, como lo pidió el Presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño Salazar**, es algo que debe analizarse, aunque afirma que Querétaro es una entidad tranquila. (MR)

El diputado presidente de la Comisión de Derechos Humanos de la Legislatura, **Martín Mendoza Villa** destacó que el los CERESO de la entidad hay hacinamiento y que entre el 70 y 80% de los reclusos no han recibido sentencia. (MR)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

El 17 de febrero venció el plazo para pagar el IETU, destacó **Armando Ocegüera**, asesor local al contribuyente del SAT. Apuntó que el pago no debe exceder el 16.5% complementado con el ISR. Señaló que el incumplimiento de obligaciones representa una sanción de 860 pesos por cada una. (MR)

Sondeo. Existe mucha molestia entre los contribuyentes por la imposición del IETU; señalan que los más pequeños serán los más dañados y los más beneficiados son los diputados y senadores que se llevan todo el dinero para sus viajes. (MR)

700 pequeños comerciantes pertenecientes a la cámara de comercio se ampararán en contra del IETU, impuesto que afectará a 30 mil empresas queretanas, declaró **Mauricio Kuri González**, presidente de la cámara nacional de comercios. (EL)

Hoy se hará llegar un acuerdo por escrito al diputado **Eric Salas**, para aclarar que el impuesto a vinos y licores del 4.5 %, no llegará a la cerveza, ni al copeo, ya que de lo contrario sí afectará a los cerca de mil comercios, que se dedican a la venta de estos insumos. (EL)

En la actualidad, la cámara nacional de la industria restaurantera y de alimentos condimentados en Querétaro, está trabajando con números rojos, debido a que no hay socios que paguen su aportación, para solventar la cámara, aseguró **Laura González Pinto**, nueva presidenta de la CANIRAC. (EL)

SOCIEDAD

Cabeza. Participan en Querétaro, cerca de 3 mil personas en la Marcha por la vida y la familia; piden que a la Suprema Corte de Justicia de la Nación elimine la ley pro aborto que se emitió en el DF. (MR)

Cabeza. Este domingo se llevó a cabo la marcha por la vida, con la participación de más de mil 600 personas que caminaron de la plaza de toros a la Plaza Constitución, con la intención de llamar la atención de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, para que no permitan la legalización del aborto. Participaron entre otros, el diputado federal del PAN, **Francisco Domínguez Servián**. (MR)

Entrevista. **Apolinar Villegas Arcos**, regidor síndico del grupo parlamentario de acción nacional y presidente de la comisión de asuntos de la familia en el Municipio de Querétaro, comenta que ha realizado actividades sin duda muy importantes desde el punto de vista social y político para Querétaro, para tratar de conservar la estructura básica fundamental dentro de la institución social como es la familia. Comenta que el día de ayer hubo una marcha muy importante, significativa a favor de la vida. En punto de las 8 de la mañana en la plaza de toros Santa María, empezando con unas 3 mil personas y se fue incrementando a llegar a unas 8 mil personas. Fue para dar testimonio de que están a favor de la vida. La vida del ser humano se debe respetar desde el momento de su concepción hasta su muerte natural. Las leyes deben ser justas en ese aspecto, deben respetar al no nacido, realmente eso es lo más importante para ellos. La ley del aborto no puede prosperar en Querétaro, porque los queretanos saben que deben defender la familia, la vida, la comunicación intrafamiliar. Sí los ciudadanos queretanos se ponen la camiseta, nunca van a permitir que se promulguen leyes en contra de la humanidad; en un futuro muy cercano, a mediano plazo, no prosperaran este tipo de propuestas, aunque las aborden los legisladores, no piensa que prosperen. Se incrementaron en México más los abortos después de esta ley. Se dejan llevar por el consumismo, hay que poner en primer plano la familia, en la que

se tienen que respetar los valores. El concepto de familia ha cambiado pero hay la familia nuclear que es papá, mamá e hijos. Hay que tener perspectiva de familia para quitar la violencia, la drogadicción y todos los vicios que hay fuera de una educación familiar buena. Como pareja debemos cambiar para que la familia sea muy unida, la prosperidad familiar requiere de la fortaleza de la cultura familiar, el trato de la familia fortalece esto. Del próximo lunes 25 de febrero hasta el 2 de marzo que es el día internacional de la familia, será la inauguración de la semana de la familia, en el parque Holland; habrá actividades relacionados con la familia, desde las 4 de la tarde. (EL)

Cabeza. La Asociación de Scouts de México, provincia Querétaro, reunió 8 mil pesos que donará al centro de atención a niños con daño cerebral, en donde se brinda atención a 12 menores de edad. Los recursos fueron producto de la venta de 30 mil latas recolectadas este sábado. (MR)

Sección. La gente se queja de que si el dragón no está trabajando en repavimentado durante el fin de semana, de cualquier manera se deje cerrada la calle. La realidad es que se hacen obras coordinadas con la CEA, para no abrir después de que se reencarpete. También hay quejas de que en Santa María de baños, en El Marqués, está cobrando ocho pesos el transporte y no respetan las credenciales. Otras quejas son en el sentido de que el trato en el IMSS es muy malo. (MR)

Juan Carlos Rico, habló para decir que ya se solucionó el problema que había con la baja presión de agua en su colonia. (EL)

Se llevará a cabo la séptima entrega anual del premio nacional de periodismo versión ciudadanizada, para 10 categorías y el ganador de cada una, obtendrá un diploma, una escultura y 50 mil pesos, informó **Julián Vázquez Robles**, secretario técnico del consejo ciudadano de la Asociación nacional de universidades e instituciones de educación superior. (EL)

El 29 de febrero se cierra la convocatoria para participar en la séptima edición ciudadana del premio nacional de periodismo 2007, informó **Julián Vázquez Robles**, secretario técnico del consejo ciudadano de la ANUIES. (MR)

Cinco cursos son los que se llevarán a cabo este año por parte de la ANUIES, en coordinación con la BBC de Londres para 50 reporteros de la república mexicana, que pueden asistir a la sede de este curso, los demás reporteros del país podrán tomarlo vía web, aseguró **Julián Vázquez Robles**, secretario técnico del consejo ciudadano de la Asociación nacional de universidades e instituciones de educación superior. (EL)

La violencia hacia los periodistas afecta a todo el gremio, no solamente a quienes cubren fuentes de alta peligrosidad, afirmó **Julián Vázquez Robles**, quien dijo que por eso los reporteros deben trabajar para que se legislar a favor de su seguridad. (MR)

Cabeza. Hay que dejar de hablar para realizar acciones y buscar soluciones para que nuestro país, deje de ser el primer país más inseguro en América Latina para los periodistas, exhortó el secretario técnico del consejo ciudadano de la asociación nacional de universidades e instituciones de educación superior, **Julián Vázquez Robles**. (EL)

Cabeza. Con la intención de analizar las acciones que se desarrollen y duplicar los resultados alcanzados en el 2007, se realizó la primera reunión de representantes federales del FONAES. Durante la reunión se definieron los procedimientos para aplicar las nuevas reglas de operación. (MR)

MUNICIPIOS

Entrevista. **Marcos Aguilar Vega**, informa que hoy se dará a conocer la página de Internet del Tribunal municipal de responsabilidades administrativas. Con esta página se integra toda la documentación e información y se da cumplimiento a la ley de acceso a la información de manera

sobrada y se logra una actividad de transparencia. Por este medio se podrán presentar denuncias, que serán atendidas inmediatamente y en menos de cuatro días se ratificarán. Recomienda a los ciudadanos no caer en corrupción, al dar mordidas, pues esto es también motivo de sanción penal. Ya se han recibido más de 200 denuncias vía Internet y se manejan 300 expedientes por año aproximadamente. De cada diez casos que se presentan, cuatro son sancionados. No todas las quejas son sujetas de sanción, sino que son peticiones específicas. Además del Internet, se pueden presentar quejas en los buzones que están en las oficinas municipales o al teléfono 238 7700 7301. En el caso de fraude al DIF municipal, se abordó el asunto y se determinó que los funcionarios involucrados debieron resarcir el daño al erario, además de una amonestación a los participantes. Señala que la ley de responsabilidades de servidores públicos es ya obsoleta y nada adecuada a lo que se vive actualmente, por lo que es necesario adecuarla. Entre otras cosas, es una ley muy abierta, con muchas lagunas y que finalmente favorece la impunidad. (MR)

Cabeza. Durante el presente año, el municipio de Querétaro pretende destinar 15 mdp al sector agropecuario, recursos que se duplicarán con aportaciones estatales y federales, para proyectos productivos. El director del centro de estudios y proyectos, **Jorge Lomelí**, destacó que las acciones que se implementan, buscan incrementar el número de hectáreas atendidas y llegar a las 6 mil 500. (MR)

Cabeza. El programa *Cuates del parque 2008*, se puso en marcha este fin de semana, con la participación de más de 500 niños en cuatro delegaciones en el municipio de Querétaro. El Secretario de gestión delegacional, **Alfredo Arévalo**, manifestó que se pretende impulsar esquemas recreativos que promuevan la participación social y la cultura del respeto al medio ambiente. (MR)

Con una inversión de 4.5 mdp, se espera tener ya lista la remodelación de los principales andadores del centro histórico, para antes de semana santa, con la compra de los 150 carritos ambulantes, así lo dio a conocer **Jorge Luis Alarcón Neve**, secretario de gobierno municipal. (EL)

Ya están listos 150 carritos renovados para dar a los vendedores ambulantes de los andadores del centro y serán entregados antes de la semana santa, informó **Jorge Luis Alarcón Neve**. (MR)

Como parte del proyecto Fundadores, el secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón**, informó que está por terminarse la limitación de una bodega en contra esquina de la plaza, con servicios sanitarios para las comerciantes que laboran en dicho lugar, así como una asociación cooperativa para que puedan emitir facturas. (EL)

Jorge Luis Alarcón Neve informó que las mujeres indígenas que venden sus artesanías en la plaza Fundadores, formaron una cooperativa que les permitirá dar facturas y organizarse mejor para la venta. (MR)

La coordinación de accesibilidad del municipio de Querétaro, firmó un convenio con la secretaría de seguridad pública municipal, para comenzar con un programa de inspección en todos los establecimientos para difundir el respeto a los lugares para personas discapacitadas, con el cobro de multas, así lo dio a conocer el titular de dicho departamento, **Germán de la Torre Jiménez**. (EL)

La coordinación de accesibilidad del municipio de Querétaro inauguró el seminario de natación de alto rendimiento con 40 atletas discapacitados de las 7 delegaciones, con el objetivo de difundir la participación en el deporte paralímpico en todo el municipio según explicó **Germán de la Torre Jiménez**, titular de dicho departamento. (EL)

Cabeza. La Secretaría de Desarrollo Sustentable en Corregidora trabaja en la elaboración de un reglamento para el control de la venta de alcohol, para todos los establecimientos del municipio, señaló el Secretario, **Guillermo Llamas Martínez**. (MR)

Arturo Díaz Sibaja, director de desarrollo urbano en El Marqués, informó que Vitro donó 100 contenedores para reciclar vidrio en escuelas de la demarcación. (MR)

El programa de obra pública en El Marqués comprenderá 140 mdp y se ejecutarán 52 obras. La Secretaría del ramo precisó que la mayor demanda que tiene la población, es de servicios básicos. (MR)

Este martes al medio día se inaugura la unidad de extensión del centro de día para adultos mayores en Lagunillas Huimilpan. (MR)

La PROFEPA podría supervisar a 30 empresas de San Juan del Río para verificar la emisión de sustancias y residuos tóxicas al ambiente, tras la denuncia de vecinos de Paseo central, informó **Victorina Ocaña**, regidora de ecología. (MR)

El director de salud en el municipio de Colón, **José Eduardo Ponce Ramirez**, anunció que por instrucciones del Presidente municipal, se asumió el control de la clínica Juan Pablo II, a partir del sábado pasado, para dar servicio las 24 horas del día, manteniendo los costos preferenciales. (MR)

Cabeza. En San Joaquín, Cadereyta y Pinal de amoles existen poco más de 20 grutas que pueden ser rehabilitadas para promoverlas como atractivos turísticos de dichas demarcaciones. El Alcalde de San Joaquín, **Timotreo Martínez Pérez**, destacó que a la fecha suman seis las que pueden ser exploradas, pero se requiere invertir 20 mdp. (MR)

ECOLOGÍA Y SALUD

El ISSSTE en Querétaro atiende a más de 10 mil derechohabientes de otras entidades, informó la delegada **Violeta Velásquez**. (MR)

Para este año, se pretende fortalecer aún más al hospital del ISSSTE en Querétaro, y de la misma manera trabajar en la unidad de San Juan del Río que se espera quede terminada en el segundo semestre del 2008, y a la cual se le invirtieron cerca de 20 mdp, aseguró la delegada del ISSSTE, **Violeta Velásquez Morales**. (EL)

Roberto Bravo Ramos, director del servicio de salud, señaló que desde el pasado viernes se realiza la campaña nacional de salud, para con una inversión de 9 mdp vacunar a 170 mil niños. (MR)

Inició la primera semana de vacunación, en la cual desde el 16 hasta el 22 de febrero, la secretaria de salud dispondrá de más de 170 mil dosis, con una inversión superior a los 9 mdp en todo el Estado, dijo **Roberto Bravo Ramos**, director de servicios de salud de esa secretaría. (EL)

Cabeza. Once médicos de la risa Estrella blanca se sumarán a las labores del grupo de risoterapia que se realizan en hospitales de Querétaro, principalmente en el IMSS y el Hospital de Especialidades del Niño y la Mujer. Actualmente más d 40 profesionistas acuden para llevar alegría a los pequeños internados. (MR)

Cabeza. Hasta ahora no hay reportes de irregularidades en el operativo de cuaresma, implementado por la secretaría de salud, aseguró el titular de esta dependencia **Rafael Ascencio**. (EL)

Mil 115 mexicanos mueren en una semana a causa del cigarro, por lo que se aprobó la ley general del control del Tabaco, en la que se señala que los anuncios referentes al consumo de este producto se restringen en espacios dedicados para adultos, para que así los niños y jóvenes se alejen de este consumo. (EL)

LABORAL

Desde el primero de enero de este año, inició la regularización de más de 800 trabajadores del sector salud; en este plan federal se invertirán, cerca de 100 mdp, aseguró el secretario de salud, **Rafael Asensio**. (EL)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

La Procuraduría General de Justicia dio a conocer el arraigo de **Carlos Valente Ríos Conde**, por el fraude cometido en contra de 15 queretanos, a través de la empresa K 2 day, por un monto de 902 mil 999 dólares. Fue detenido en el momento que pretendía darse a la fuga. (MR)

Fue detenido el operador de la empresa K 2 day, **Carlos Valente Ríos Conde**, quien ofrecía a inversionistas, atractivos rendimientos en los mercados internacionales y que tan solo en Querétaro, el fraude llegó a más de 900 mil dólares, dijo **Humberto Orta**, director de averiguaciones previas de la PGJ. (EL)

Gracias al fondo nacional de subsidios a los municipios, se otorgará a Querétaro la cantidad de 104 millones 600 mil pesos y a San Juan del Río 67 millones 518 mp, para infraestructura profesionalización y equipamiento de los cuerpos de seguridad, por ser las demarcaciones con mayor cantidad poblacional, informó **Guillermo Tamborrel**, senador por Querétaro. (EL)

El pasado viernes un inspector municipal fue acuchillado por un vendedor ambulante. (MR)

Un inspector fue apuñalado por un comerciante ambulante en la delegación Epigmenio González, según información del secretario de gobierno municipal, **Jorge Luís Alarcón Neve**, quien aseguró que el elemento se encuentra estable. (EL)

Querétaro sigue siendo un Estado atractivo, aunque resulte atractivo para los narco distribuidores, señaló el Padre **José Morales Flores**, vocero de la diócesis de Querétaro. (MR)